

Système d'Indicateurs de Qualité : Évaluation de la Formation à la Recherche dans l'Enseignement Supérieur au Nicaragua, 2021-2023

Jossarys Gazo Robles
<https://orcid.org/0000-0002-0989-4827>
Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua

Quelle est la réalité ?

Les indicateurs sont devenus des instruments clés pour améliorer la prise de décision dans la gestion de la recherche au sein des institutions, ainsi que pour une meilleure définition, élaboration et évaluation des politiques, réformes et programmes.



Qu'est-ce que sont les indicateurs de qualité ?

Les indicateurs de qualité sont des instruments de mesure, de nature tangible et quantifiable, qui permettent d'évaluer la qualité des processus, des produits et des services afin d'assurer la satisfaction des clients.



Bénéficiaires

Étudiants, enseignants et établissements éducatifs, impactant le développement social et économique du pays.



Implications

Amélioration continue de la qualité éducative et renforcement du système de gestion de la qualité dans les universités.

